

**Pressemitteilung**  
22.02.2023 / 1.251 Zeichen



## **52 Blutspender, davon 27 Erstspender**

Der Blutspendetag der Alexianer mit dem DRK-Blutspendedienst West war auch an einem Karnevalsdienstag höchst erfolgreich

„Normalerweise rechnen wir mit weniger Blutspenden hier in Krefeld an einem Karnevalsdienstag. Jetzt waren es 52 und davon sogar 27 Personen, die zum ersten Mal Blut für die medizinische Versorgung abgaben“, zeigt sich Susanne Böttcher vom DRK Blutspendedienst West sehr zufrieden. Die Alexianer konnten nicht nur zahlreiche Mitarbeitende mobilisieren. Auch aus der Krefelder Öffentlichkeit zog es einige trotz der Karnevalstage ins Alexianer Tagungszentrum an die Oberdießemer Straße. Diese Aktion sorgt nun auch dafür, dass die Versorgung der Kliniken mit Blutprodukten stabil bleibt. Denn Spenderblut ist trotz der im Prinzip unbegrenzten Verfügbarkeit stets knapp. In der Medizin ist Blut bei zahlreichen Verletzungen und Erkrankungen unverzichtbar, wie insbesondere bei Patienten mit Tumorerkrankungen und zur Dialyse. Blutbestandteile sind auch nicht längere Zeit lagerfähig. Blutplättchen müssen zum Beispiel schon innerhalb von vier Tagen nach der Spende verabreicht werden. Deshalb ist Blutspenden auch über die Karnevalstage von großer Bedeutung, damit immer Blut zur Verfügung steht.

Weitere Informationen zum Thema:

[BlutspenderIn werden | DRK-Blutspendedienste](#)

---

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Frank Jeziarski

Leiter Unternehmenskommunikation

Alexianer Krefeld GmbH

T (02151) 334-5102

f.jeziarski@alexianer.de

www.alexianer-krefeld.de

Nähere Informationen zu den Alexianern:

Die Alexianer GmbH ist eins der größten katholischen Gesundheits- und Sozialwirtschafts-Unternehmen und als Verbund bundesweit in elf Regionen, acht Bistümern und sechs Bundesländern tätig. Die Alexianer beschäftigen derzeit 30.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und betreiben somatische und psychiatrische Krankenhäuser, medizinische Versorgungszentren sowie Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe. Als gemeinsames Dach der Unternehmensgruppe arbeitet die Alexianer GmbH im Auftrag der Stiftung der Alexianerbrüder, die als Träger und Gesellschafter das Erbe des 800 Jahre alten Alexianerordens bewahrt. Die Alexianer GmbH arbeitet zum Wohle der Menschen. 2020 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von 1,6 Mrd. Euro.

Die Alexianer Krefeld GmbH mit ihren Beteiligungen Alexianer Tönisvorst GmbH, Alexianer MVZ Krefeld GmbH und Alexianer-Klinik Meerbusch GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit circa 2.000 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie)
- Rehabilitationszentren
- Alexianer-Wohnverbund Krefeld (für Menschen mit geistigen und psychischen Behinderungen)
- Seniorenhäuser St. Tönis und Vorst
- Medizinisches Versorgungszentrum Tönisvorst
- Alexianer-Tagespflege (für Menschen mit Demenz)
- Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
- KreVital – Institut für Gesundheitsförderung
- Alexianer Akademie für Pflege

St. Martinus-Krankenhaus Düsseldorf-Bilk

(im Verbund der Dernbacher Gruppe Katharina Kasper)